



Riesenstimmung trotz des schlechten Wetters: Im Festzelt der Schützen am Waldsportplatz ließ es sich vortrefflich feiern.

Allager Schützen ließen sich Laune nicht nehmen

Das Festzelt am Waldsportplatz war „rappelvoll“

Allagen. (mü) Das Frühlingsfest der St. Sebastianus Südkompanie paßte zwar nicht so recht zum Wetter, trotzdem hatten die Schützen ihr Zelt am Allagener Waldstadion rappelvoll. Besonders viele Jugendliche hatten den Weg an die Vogelstange gefunden, um dort in den Mai hineinzufeiern. Kompanieführer Rainer Kleeschulte begrüßte unter dem neuen Festzelt besonders den geschäftsführenden Vorstand mit Oberst Gregor Schulte an der Spitze, Ortsvorsteher

Norbert Schulte, die Schützen der Nordkompanie, die die Bewirtung übernahmen, und ganz herzlich auch den Ex-Kompanieführer Süd und jetzigen Major Dieter Beckschäfer, dem er ein kleines Präsent überreichte. Das kühle Blonde floß reichlich, zum Tanz spielten die „Melodicas“ auf und wer Hunger hatte, konnte sich an deftigem Prager Schinken sattessen. Alles in allem war das 9. Kompaniefest der Südkompanie wieder ein voller Erfolg.